
 

 

FICHE MENTOR 

____________________ 

 

Stephen Authier 
 
 Mentor depuis 2025 
 

 
Mon cheminement professionnel  
Après une technique administrative et un DEP en dessin industriel, j’ai rejoint l’équipe d’ingénierie d’Agnico-Eagle et j’ai 
contribué à la création de la firme d’ingénierie Léandre Gervais et Associes (LGA) qui est rapidement devenue une référence 
dans le domaine minier. La firme Genivar nous a ensuite acheté afin que nous devenions le premier département miner de 
leur giron. Trois ans plus tard, l’appel de l’entrepreneuriat a refait surface avec l’acquisition d’un atelier de soudure à Malartic 
marquant ainsi le lancement du projet ASDR.  Depuis 2006, nous sommes passés de 4 à près de 400 employés, d’un chiffre 
d’affaires passant de 800 000$ à 80 millions par année et nous sommes présents dans le monde entier. 
 

Mes compétences / habiletés spécifiques 
Leadership mobilisateur - Esprit entrepreneurial - Gestion stratégique - Résolution de problèmes complexes - Orientation 
client - Gestion du changement  
 

Ce qui a contribué à mon succès 
Ma détermination, mon esprit d’initiative et d’innovation. J’ai la profonde conviction que le succès se construit collectivement, 
avec une vision claire, une équipe solide et des partenaires de confiance. 
 

Ce qui m’a motivé à devenir entrepreneur  
Dès mon plus jeune âge, je savais que je voulais être entrepreneur avant même de savoir ce que voulais dire le mot. C’est le 
désir de prendre des initiatives, de transformer des idées en réalisations concrètes, de créer de la valeur pour les clients, de 
générer des emplois et de bâtir quelque chose de durable. C’est aussi l’amour du défi : relever les obstacles, s’adapter 
constamment, apprendre sans cesse. 
 

Les valeurs qui me guident dans le quotidien… même quand ça va mal 
La famille et l’intégrité. 
 

Le meilleur conseil que j’ai reçu 
Garder le cap malgré les tempêtes et ne pas changer le plan (mission/vision). 
 

Pourquoi je veux servir comme mentor auprès d’autres entrepreneurs ?  
Je crois profondément à la force du partage d’expérience. Pouvoir compter sur quelqu’un qui a déjà traversé certains défis 
peut faire toute la différence. Être mentor, c’est aussi continuer à apprendre. Chaque échange avec un entrepreneur apporte 
une perspective nouvelle, un rappel des fondamentaux, et nourrit ma propre évolution professionnelle et humaine.  
 

Pour moi, un tandem efficace, c’est…  
Dans une dyade efficace, les attentes sont claires dès le départ et chaque rencontre est vue comme un échange dynamique, 
où l’on apprend autant en donnant qu’en recevant. C’est l’engagement des deux parties à être présentes, à être authentiques 
et à cheminer ensemble vers des objectifs définis. 
 

Mon idole et pourquoi ?  
Mon idole numéro 1, c’est mon père.  Il a su rester authentique et a réussi l’ensemble de ses projets avec succès, tant sur le 
plan familial (proche et élargi) que professionnels.  
 

Pensées qui me collent à la peau  
Chaque défi est une occasion déguisée de grandir. 


